

Fasnacht 2022 - Umzug Hochdorf, 1. März 2022

Die Martinizunft Hochdorf hat Jugendliche und Mitarbeitende vom Bereich kognitive Entwicklung, die im Ferienlager der Sekundarstufe waren, zur aktiven Teilnahme am Fasnachtsumzug in Hochdorf eingeladen.

Alle Jugendlichen waren geschminkt und kostümiert und voller Vorfreude. Das Wetter war grossartig, ein sonniger und recht warmer Tag.



Die Fahrt im offenen Oldtimer der Martinizunft war ein ganz besonderes Erlebnis. Auf dem Oldtimer wurden zuerst die Sugus probiert, die die Zunft bereitgestellt hat. Dann wurden aber auch viele Sugus ins Publikum geworfen. Im Gegenzug wurden wir mit Konfetti beworfen, was viele lustige Kontakte ergab.



An allen Umzugs-Speaker-Stationen wurden wir begrüsst. Das Publikum hat uns zugewunken und laut applaudiert. Die Jugendlichen haben es sehr genossen, einmal so im Mittelpunkt zu stehen.

Ganz herzlichen Dank an die Martinizunft Hochdorf für diesen wunderbaren Tag!

Ruth Hurni, Gruppen-/Stufenleitung KE Sozialpädagogik